



## EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Katie Nieri  
Sempira  
+1 (877) 340-8875  
[media@sempira.com](mailto:media@sempira.com)

Contacto Financiero: Jenell McKay  
Sempira  
+1 (877) 736-7727  
[investor@sempira.com](mailto:investor@sempira.com)

## Sempira fue Incluida en la Lista de 'Compañías Más Responsables' de Newsweek

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 7 de diciembre de 2023 — [Sempira](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) anunció el día de hoy que ha sido reconocida por Newsweek como una de las "Compañías Más Responsables de Estados Unidos" para 2024, obteniendo este reconocimiento por quinto año consecutivo.

La lista anual clasifica a las compañías con base en su compromiso con la responsabilidad corporativa, específicamente respecto a los esfuerzos relacionados con el medio ambiente, temas sociales y de gobierno corporativo. Sempira ha sido incluida en la lista desde su establecimiento. Este año, Sempira recibió altas puntuaciones por su desempeño en el criterio social.

"Las prácticas corporativas responsables de Sempira son clave para impulsar nuestra misión de ser la principal compañía de infraestructura energética de Norteamérica", comentó Lisa Larroque Alexander, vicepresidenta senior de asuntos corporativos y directora ejecutiva de sustentabilidad de Sempira. "Este reconocimiento es un reflejo de nuestra cultura de alto rendimiento y la forma en la que nuestros 20,000 colaboradores han adoptado nuestros valores compartidos – *hacer lo correcto*,

## **Sempra fue Incluida en la Lista de 'Compañías Más Responsables' de Newsweek**

*impulsar a las personas y formar el futuro* – para ayudar a generar valor a largo plazo a nuestros accionistas y grupos de interés”.

El reconocimiento de Newsweek a Sempra como una de las “Compañías Más Responsables de Estados Unidos” se basa en indicadores clave de desempeño públicos derivados del Reporte de Sustentabilidad Corporativa de la compañía y en un estudio independiente realizado con ciudadanos estadounidenses sobre su percepción acerca del compromiso de Sempra con la responsabilidad social corporativa. Los detalles sobre el enfoque de Sempra entorno al involucramiento responsable con sus grupos de interés y con el gobierno corporativo se pueden encontrar en el Reporte de Sustentabilidad Corporativa más reciente de la compañía, el cual se encuentra disponible [aquí](#).

Además de ser reconocida en la lista de las Compañías Más Responsables de Estados Unidos de Newsweek, Sempra ha sido incluida en el [Índice CPA-Zicklin](#), [Índice FTSE4Good](#), en las [Compañías Más Admiradas de Fortune](#), en la [Lista Just 100](#) y entre los [Mejores Empleadores en favor de la Diversidad de Estados Unidos de Forbes](#), entre otros.

### **Acerca de Sempra**

Sempra es una empresa líder de infraestructura energética de Norteamérica que ayuda a satisfacer las necesidades diarias de energía de cerca de 40 millones de consumidores. Como propietaria de una de las redes de energía más grandes en el continente, Sempra está ayudando a electrificar y descarbonizar algunos de los mercados económicos más importantes del mundo, incluyendo California, Texas, México y el mercado de exportación de GNL. La compañía también es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto desempeño enfocada en seguridad y excelencia operativa, liderazgo y desarrollo de su personal, así como diversidad e inclusión. En 2022, el Investor’s Business Daily nombró a Sempra como la mejor empresa de servicios públicos en E.U.A. por sus calificaciones ambientales, sociales y de gobierno corporativo y por su desempeño financiero. Sempra también fue incluida en el

## **Sempra fue Incluida en la Lista de 'Compañías Más Responsables' de Newsweek**

Índice Dow Jones de Sustentabilidad de Norteamérica por 12º año consecutivo. Más información acerca de Sempra se encuentra disponible en [sempra.com](http://sempra.com) y en redes sociales en [@Sempra](https://twitter.com/Sempra).

# # #